

- 金次郎さくら祭り／桜井市民の会
- 仙了川流灯祭り／仙了川流灯まつり保存会
- 五ヶ村川藻除去作業／金次郎のふる里を守る会
- 地域一斉清掃／高河原自治会
- たき火でカレー作り／桜井ひろば土曜クラブ

たのしみ

地域交流 尊徳学習

金次郎さくら祭り

by 桜井市民の会

桜井地域最大のイベント。幅広い年齢層の方々に賑わいます。

毎年8月の第2土曜日（山の日）に、地域の小学生、中学生、高校生や太鼓保存会、各自治会や老人会など、幅広い年齢層の方々の参加があり楽しんでいます。

会場には市民の会のメンバーや自治会、桜井地区社会福祉協議会による模擬店が出店。かき氷や綿菓子、金魚すくいやヨーヨー釣りなどに子どもたちの列ができます。



桜井小や城北中、城北工業高校の生徒さんたちが、吹奏楽やダンスを披露して盛り上げ、報徳訓の斉唱や「積小為大」の曲を演じる報徳太鼓などのプログラムもあります。

●時期▶8月第2土曜日●場所▶桜井小校庭●主催▶桜井市民の会

つなぐ

地域交流 文化継承

仙了川流灯祭り

by 仙了川流灯まつり保存会

夏の夜の幻想的な風景ー暗い川面に浮かぶ手づくりの灯ろう



8月16日の夜、曾比地区居住の皆さんが作った灯ろうの中に灯りをつけて地域を流れる仙了川の河原庭橋から栢山駅付近まで(約650m)流します。暗い夜の川面に浮かぶ灯ろうは幻想的であり、先祖への供養を感じることができる風景です。参加者は約200名、年々若い家族連れが多く参加するようになり、手作りの灯ろうを持参する人も増えています。



大正初期の夏休み 子どもにとって天国の8月

遊びや娯楽施設のなかった大正初期の子供達にとって、8月は夏休みで学校は休みになるし、家では農作業もほとんどなく、暑い盛りで毎日裸で暮らせるので、酒匂川での水泳・水遊び、河川での魚取り等いわば8月は子どもにとっての天国であった。



支える

環境保護

五ヶ村川藻除去作業奉仕

by 金次郎のふる里を守る会

地域の環境保全のために活動しています!!

栢山の幹線水路の五ヶ村川は藻の繁茂がひどく、大雨になると水害が予想されます。市道水路(整備)課、農政課、と協議して本会の奉仕作業としました。参加者は、会員13名 ボランティア10名 石川建設6名の皆さん。午前中の作業ながら、仕事はきつく、かなり大変な作業でした。



三間堰水路除草作業・草刈作業、休耕田草刈作業、山道下水路整備等も行っています。

美化活動 地域交流

支える

地域一斉清掃

by 高河原自治会

相互に面識のある地域を目指しています。

毎年8月末の日曜日に、ゴミステーションの掃除や生活排水路の掃除や除草などの一斉清掃を行っています。

お盆

東栢山付近のお盆は8月13日から16日

- 12日 酒匂川から砂を運んで墓場に敷き、香の花を生けて燈籠を立てる。
- 13日 家族そろって善栄寺の墓所に行き燈籠に灯をとろし、墓とお花に水をやり線香をあげる。
- 14日 菩提寺の住職が檀家を一軒一軒廻ってお経をあげてくださる。
- 15日
- 16日 飾ったもの、お供えしたものをゴザに包み線香を持って川に流しに行く。墓場から燈籠を持ち帰ってお盆が終わる。

お盆は子供にとって3日間だれに遠慮なく遊べるし、若干の小遣いももらえるので墓参りの後、花火を買って遊ぶ。当時の花火はチラチラ花火か、地面をはね回るパチパチ花火であった。盆中は寺の門前に氷屋の店が出る。氷まんじゅうが5厘、ガラス鉢にかき氷を山盛りにして砂糖水をかけたのが1銭、赤黄等の色のついたのが2銭、毎日これを食べるのが楽しみであった。昔のお盆を思い出すだけでなつかしい。

子どもの成長 体験学習 地域交流

たのしみ

たき火でカレーづくり

by 桜井ひろば土曜クラブ

毎年夏休みに行う体験活動。家のカレーとはまた違うおいしさ



デザートフルーツポーチを作ってます!

月1~2回、桜井小学校で地域の大人と子どもが昔あそびなどで交流する場です。大人も子どもも出入り自由で気軽に参加出来るのが特色。昔あそびや物作りの伝承を通じて生活の中での生き方を学び合う場にしたいと思っています。

将棋・こま回し・ドッジビー・キーホルダー作り・おりがみ・こうさくなどほかに楽しい遊びがたくさんあるよ~みんな遊びに来てね!